
  

 

 
ROTARY CLUB OF NAGOYA AIRPORT since 29 July,1974 

21８6 回例会 

      2024 年１２月 2 日 (月) 第 16 回       

● 司  会   SAA  山内 佳紀 君  

● 点  鐘   会 長  近藤 和彦 君 

● 斉  唱  ロータリーソング  

「四つのテスト」「君が代」 

● 例会行事  クラブ年次総会（次年度会長幹事挨拶） 

 

         会 長 挨 拶                 
名古屋空港ロータリークラブ 会長 近藤 和彦 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。本日もご出席ありがとうございます。

先ほど今年度 6 回目の理事役員会を開催いたしました。

後ほど真城幹事よりご報告いたします。本日は第１例会で

す。表彰と祝福に該当される方おめでとうございます。ま

た、クラブ年次総会です。次期理事役員の発表などありま

すのでよろしくお願いいたします。 

さて、先週の土曜日１１月３０日は第２６回全国空港ロー

タリークラブフォーラムが東京羽田ロータリークラブのホ

ストで開催され、当クラブからは１３名で参加してまいり

ました。８時５０分に名古屋駅銀の時計に集合して、和気

あいあいと羽田に向かいました。私が入会して初めて参加

した空港フォーラムが羽田で、会長という立場で羽田空港

を再訪することは感慨深いものがありました。 

フォーラムの会場は、普段、東京羽田ロータリークラブさ

んが例会を開催されておられる羽田空港第１ターミナルの

ギャラクシーホールで、大きな窓の向こうを飛行機が行き

交い離陸していくという素晴らしいロケーションでした。

もちろん、防音もしっかりされていて、フォーラム中飛行

場を意識するのは写真を撮るときぐらいでした。冒頭会長

会議が別室であり、成田コスモポリタンロータリークラブ

さんからバナーを頂きました。 

基調講演は東京国際空港長が羽田空港の歴史と航空管制に

つてお話しされました。空港長自身が航空管制官だったそ

うで、航空管制について技術的な側面を大変わかりやすく

お話しされ、どうして羽田の周りをそんなに回り込んで飛

んでいるのかとか、羽田に西から飛んでくる飛行機は知多

半島あたりから整列させるなど、面白いお話が伺えまし

た。また、管制官時代の経験から空港フォーラム参加の全

空港には馴染みがあるそうです。 

次に ANA のトレーニングセンターと格納庫に分かれて、

当クラブメンバーは格納庫を見学させていただきました。

二つの格納庫があり第１格納庫には 6 機の飛行機を格納

できるそうです。見学させていただいたときは 3 機入庫

されていました。3 機中一番小さい７３７型機は整備訓練

用の飛行機だそうで、すでに飛ぶことはなく第 2 の機生

を送っている ANA 最後の７３７だそうです。他は７７７

型機と７８７型機で最新鋭の７８７型機は、多くの部分が

アルミからカーボンに置き換えられ、機体の強化と軽量化

に成功して窓が大きくなっているのが特徴だそうです。コ

クピットの窓が大型化されて６枚が４枚になり、キャビン

の窓も８ｃｍ大きくなっているそうです。気付かない部分

にも技術の進歩が及ぶのだなと感じました。 

ギャラクシーホールに戻って懇親会です。ちょうど日没の

時間で、窓の外にはきれいな夕焼けに浮かびあがる富士山

のシルエットを背景に離着陸してゆく航空機と、暗くなっ

てきた路面に浮かびある誘導灯が大変美しい風景を作りだ

していました。食事中のピアノとバイオリンとハープのち

ょっと変わったアンサンブルも大変楽しかったのですが、

やはり同じテーブルの方、違うロータリークラブの方のお

話を伺うことは面白かったです。例会場やその設え、食事

など、皆さんいろいろなやり方をされているようです。因

みに当日旭川は２０ｃｍの積雪で飛行機が遅れたそうで

す。懇親会終了後にはロビーに当クラブメンバーが集ま

り、一丁締めにて空港フォーラムをお開きにしました。 



次回は佐賀空港ロータリークラブさんがホストクラブで

す。佐賀空港にはオスプレイが配備されているそうで、次

回は是非皆さんに間近にオスプレイを見ていただきたいと

抱負を語っておられましたが、実際は難しいかもしれませ

んので、その時は佐賀バルーンミーティングなど熱気球が

盛んですから、搭乗体験など如何でしょうかとのことでし

た。 

いずれにしても楽しみになることと思いますので、今回の

空港フォーラム参加の報告と、当クラブが提唱した全国空

港ロータリークラブフォーラムに、次回も多くのメンバー

に参加していただくことをお願いして、本日の会長挨拶と

いたします。ご清聴ありがとうございました。 

 

        委 員 会 報 告            
● 出席報告（ 大河 裕之 君 ） 

 

● ニコボックス報告（ 大河 裕之 君 ） 
 

年次総会よろしくお願いします。   近藤 和彦 君 

 

羽田空港フォーラム、皆様和気あいあいで楽しくご縁 

もあり、大変有意義な時間でした。  真城 壮司 君 

 

12/9(月)18:00 開会家族会、ANA クラウンプラザ 

ホテルにて、お待ちしてます。    入谷 宏典 君 

 

アテンダンス、ありがとうございます。 

内海 辰巳 君 

 

アテンダンスを祝っていただいて。 川口 直也 君 

 

誕生日を祝っていただきありがとうございます。 

串田 正克 君 

 

羽田空港フォーラム参加の皆様、お世話になりました。               

菅沼 智大 君 

 

次期会長ともどもご指導願います。 杉本 敦永 君 

 

アテンダンス表彰有難う｡          高山 光雄 君 

 

誕生日を祝って頂いて。      武田 英昭 君 

 

アテンダンスを祝っていただいてありがとうございま

す。               戸谷 仁美 君 

 

アテンダンスを祝っていただいて！ 原田 好展 君 

 
今日も元気で！ 
 

 
ご協力ありがとうございました。 

 

～お祝い～ 出席委員会 
11 月のニコニコボックス最高協力賞 

入谷 宏典 君 

 

～アテンダンス表彰～ 

 

 
 

会員数 48 出席率 84.44 ％
出席義務者 23 出席義務者 7
出席免除者 15 出席免除者 3
出席合計 38 欠席合計 10

本日の例会

出
席
者

欠
席
者

阿萬　裕子 君 市川　　孝 君 伊藤　康司 君
伊東　由之　君 稲熊　正徳 君 稲吉　將秀 君
井上　辰男 君 今村佳保里 君 大河　裕之 君
片山映理子 君 金井　和治 君 北 園  守 生 君
國田武二郎 君 栗 田  和 典 君 鈴木　恵一 君
田邊　雅彦 君 照井　通夫 君 中島　俊朗 君
前田　幹太 君 松井　ゆか 君 三好　潤 君
安江　寛二 君 山内　佳紀 君 山北　秀和 君

本日の協力 29 名 56,000    円
本年度の協力累計 663,000  円

36年 高山　光雄　君 26年 内海　辰巳　君
21年 原田　好展　君 19年 川口　直也　君
1年 戸谷　仁美　君



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今月の祝福 親睦委員会 

12 月 お誕生日 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月 結婚記念日  

  
 

「クラブ年次総会」 
会長エレクト 川口 直也 君 

 
 

 

名古屋空港ＲＣ2025～2026 年度 

理事・役員（敬称略） 

 
   【役員】 

     ・会長       川口 直也 

     ・副会長      田邊 雅彦 

     ・会長エレクト   入谷 宏典 

     ・直前会長     近藤 和彦 

     ・幹事       杉本 敦永 

     ・副幹事      伊東 由之 

     ・ＳＡＡ      原田 好展 

・会計       山内 佳紀 

 

   【理事】 

     ・会員増強     真城 壮司 

     ・公共イメージ向上 阿萬 裕子 

     ・クラブ奉仕    田邊 雅彦 

・親睦活動     菅沼 智大 

・社会奉仕     大野 和宏 

     ・青少年奉仕    北園 守生 

      ・職業奉仕     三好 潤 

・国際奉仕     暮沼 勇二郎 

      ・財団・米山    高山 光雄 

      ・クラブ強化戦略  金井 和治 

 

 

 

 

 

 

7日 串田　正克　君 19日 武田　英昭　君

25日 安川　正勝　君



「End Polio Now」感謝状 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

名古屋空港 感謝状 
     空港長 内田 久 様より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
～第 26 回全国空港フォーラム～ 

於：羽田空港ターミナルⅠ 6F ギャラクシーホール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～第６回理事役員会議事録～ 
2024 年 12 月２日(月)11：30～12：20 

名古屋マリオットアソシアホテル 17 階「楠」 

 

近藤会長、稲吉副会長、川口エレクト、阿萬直前会長、真

城幹事、杉本副幹事、 

田邊 SAA 委員長、武田会計、伊藤会員増強委員長、前田

公共イメージ向上委員長、 

入谷親睦活動委員長、安江社会奉仕委員長、伊東青少年奉

仕委員長、 

市川 R 財団米山奨学委員長、金井クラブ強化戦略委員長 

 

報告事項 

①12 月 01 月例会行事について 稲吉副会長 

 12/02 (月) 通常例会   マリオットアソシア 

 12/09 (月) 年末家族会  グランコート名古屋 

 12/16 (月) 通常例会   マリオットアソシア 

 01/08 (水) 夜間新年例会 KAWABUN NAGOYA 

 01/27 (月) 通常例会   マリオットアソシア 

②END POLIO NOW 感謝状受領 

討議事項 

 なし 

協議事項 

 なし 

審議事項 

①武藤裕一君入会手続きについて 真城幹事 

②Facebook 開設について 伊藤増強委員長 

③会員増強について 伊藤増強委員長 

④11 月 11 日指名委員会にて次年度エレクト入谷氏副幹

事伊東氏承認されたことを報告、理事役員会で承認。また

2025-2026 年度各役員理事を川口エレクトが読み上げ

理事役員会において承認した 

⑤戦略委員会から豊山町広報誌に広告出稿を依頼された。

出稿料 11,000 円。この支払いを議場に諮り、満場異議無

く承認可決した 

 

依頼事項 

①01 月 08 日夜間新年例会の式次第を入谷委員長からご

案内された 

②2024-2025 東尾張分区 IM のご案内 

③第５回地区ラーニング委員会のご案内 

 

次回開催日時場所 

2025 年１月８日(水)17：00～ 

THE  KAWABUN  NAGOYA 

     

 

    


